

DIARIO DE SAN SEBASTIAN

manifiesta el cónsul de España en Alejandría.

Los periódicos americanos refieren que en Illinois quemaron en efígie á un periodista, atizando el fuego con ejemplares del periódico.

En el palacio Alexandra, de Londres, existe actualmente una Exposición de pipas, que es muy visitada por su originalidad.

Figuran en ella más de 700 pipas antiguas de procedencia inglesa: los países escandinavos se hallan representados por antiquísimas pipas cubiertas de caracteres rúnicos: la Siberia expone pipas de madera y marfil: Turquía presenta tipos en espuma y ambar, de las que sirven los pacháes. El Japón 96 variedades en marfil, cristal, madera, cuerno, ágata y otras materias. Islandia ha remitido una colección de tubos artísticos, procedentes de la célebre fábrica de Gonda, cerca de Rotterdam. En fin, Francia se halla representada por varios modelos fabricados en la manufactura de Sevres.

Una de las pipas que más llaman la atención por su riqueza es la que perteneció a Enotomo, príncipe japonés; se halla incrustada de oro y representa los símbolos del imperio del Japón.

En New York ha ocurrido un caso verdaderamente extraño, que ha causado gran impresión en el mundo médico.

La mujer de un cajista del *New York Herald* ha dado á luz catorce criaturas en cuatro horas consecutivas.

El director del citado colega ha regalado mil dollars al atribulado padre que, en vista de sus cortos recursos, pensaba enviar trece de sus pequeños á la casa de expósitos.

Un conductor de ómnibus de París ha tenido la suerte de hallar en su vehículo la respetable cantidad de 350 mil francos en billetes de banco, entregando á sus jefes la cartera que contenía este tesoro. Media hora después se presentaba á reclamarla un riquísimo propietario del boulevard Montparnasse.

se, y recompensó al fiel conductor con un luis.

¿Será judío ó prestamista?

Según cartas de Aden, el cólera hasta ahora ha respetado á las clases acomodadas y tropas inglesas, cebándose sólo en los indígenas pobres.

El Congreso geográfico de Venecia ha terminado sus trabajos.

A propósito de la poética ciudad de las lagunas, leemos en un periódico extranjero que el afan reformador moderno ha empezado á producir verdaderos sacrilegios, transformando algunas de las más curiosas plazas de Venecia, destruyendo algún antiguo puente y demoliendo algún artístico campanario.

Como sucedió cuando se trató de restaurar á San Marcos, debía ahora ejercerse una acción internacional para pedir, en nombre del arte, respeto para los monumentos venecianos.

Ha muerto en Nueva-York el famoso Dolmenico, dueño del restaurant de este nombre.

Era célebre especialmente por sus esencias. Una de ellas le dio gran fama del otro lado del Atlántico.

Era del mejor tono en Nueva-York encargando la comilona á Dolmenico, y para este servicio tenía un verdadero ejército de marmitoneros destinados á llevarla á las casas.

En una Ciudad de tanto tráfico y movimiento como Nueva-York no pasaba día sin que algún transeunte torpe ó brutal tropezase con el marmiton y echarse por tierra la succulenta comilona.

Dolmenico resolvió pronto la dificultad. Hizo construir muchos ataúdes pequeños, como para niños, visitó de enterradores á unos cuantos dependientes y dentro puso la comilona de más cuidado. Ni una siquiera dejó de llegar sana y salva á su destino. Los transeuntes veían aquél funebre aparato y se apartaban respetuosamente para dejarlo pasar.

Como este, se refiere infinitos rasgos de su inventiva.

Un sacerdote francés ha tenido una gran idea, la de constituir una sociedad

financiera para emprender excavaciones y descubrir tesoros; pero dejemos la palabra al hombre extraordinario que ha concebido la idea.

Puesto que gracias á las investigaciones de la ciencia moderna y á los gigantescos trabajos practicados para abrir el canal de Suez, hoy se conoce de una manera segura el paso del mar Rojo, ha llegado el momento de invitar al mundo cristiano á una empresa noble y grandiosa.

Reunir los fondos necesarios para proceder á excavaciones que hagan reaparecer los restos *eloquentes* de la caballería egipcia sepultada en el mar Rojo con sus carros, sus caballeros, sus armas, sus tesoros.

Enterrados tal vez bajo capas de sal, ó por lo menos recubiertos con certeza por muchas y espesas capas de arena, esos restos monumentales se encuentran quizás en notable estado de conservación.

Ya lo vé el pio lector, se trata de encontrar el sepulcral ejército de Faraón. Los tesoros que se hallarán en el mar Rojo serán evidentemente inmensos. Hay que apresurarse á tomar acciones para ver cuanto antes á esos caballeros egipcios conservados en sal.

SECCION RELIGIOSA.

La Comunidad de Religiosas Carmelitas Descalzas de esta Ciudad, el dia 6 del corriente, á las ocho y media de la mañana, dará principio á la Novena de su seráfica Madre Santa Teresa de Jesús, con la exposición del Santísimo Sacramento.

El dia 15 del mismo, celebra la fiesta de la Santa; la Misa mayor tendrá lugar á las diez con el Santísimo Sacramento expuesto, y sermon, que predicará el Reverendo Padre Fray José de la Soledad, Carmelita.

A las tres de la tarde se cantaría las vísperas solemnes, y se finalizará la función con la bendición del Santísimo Sacramento.

SANTO DE LA CÁNICA.

San Cándido mártir.